

ACHTUNG! EXTREM RECHTER ZAHNARZT!!



← Steffen Tschackert

Kennen Sie diesen Zahnarzt? Egal wie gut Ihre Zähne sind – das Lächeln wird Ihnen vergehen!

Dr. Steffen Tschackert betreibt die Zahnarztpraxis „PURE Tschackert“ in der Goethestraße 23 in Frankfurt a. M. und schmückt sich nach außen mit einer strahlend weißen Weste. Es handelt sich bei Tschackert jedoch um einen aktiven Unterstützer der extremen Rechten. Schon in seiner Jugend ist er während seines Studiums in Marburg der extrem rechten Burschenschaft Germania beigetreten. Diese rechte Gesinnung hat auch mit voranschreitendem Alter nicht nachgelassen: So initiierte Steffen Tschackert 2017 unter anderem die Gründung des Fördervereins „Haus Dr. Kurt Fischer“, um als Verein das Nazizentrum der Burschenschaft Germania und dessen Inventar mit finanziellen Mitteln in Stand zu halten. In dem Zentrum tummeln sich die ehemals aktiven Burschenschaftler und sorgen dafür, dass zum einen bereits aktive Nazis großzügig unterstützt werden und zum anderen auch weiterhin junge Studenten auf einen extrem rechten Pfad gelockt werden.

Denken Sie doch nochmal nach, ob Sie sich auch zukünftig von Steffen Tschackert in den Mund schauen lassen möchten!

ACHTUNG! EXTREM RECHTER ZAHNARZT!!